

BV-Stv. KommR Christian **Gerzabek**

Garagenplätze für das Krankenhaus Hietzing

Antrag:

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, für ausreichende Garagenplätze im neuen Krankenhaus Hietzing zu sorgen. Keinesfalls sollte die Zahl der Stellplätze, die in der ursprünglichen Planung vorgesehen sind und auch präsentiert wurden, reduziert werden.

Begründung:

Bei der Präsentation des Projekts Krankenhaus Hietzing wurde die Kapazität der neuen Garage mit ca. 900 Stellplätzen präsentiert. Nunmehr gibt es Gerüchte, dass die Reduktion auf ca. die Hälfte vorgesehen sei. Dies würde keinesfalls dem tatsächlichen Bedarf entsprechen. Zum einen kommen viele der Angestellten des Krankenhauses aus dem Umland von Wien. Diesen Personen würde es teilweise extrem schwerfallen, weiterhin das Krankenhaus als Arbeitsstätte beizubehalten und es wäre zu befürchten, dass diese abwandern. Zum Vergleich ist das Orthopädische Spital personell gut aufgestellt, und dies ist zu einem erheblichen Teil der Zurverfügungstellung von Stellplätzen für das Personal zu verdanken.

Zum anderen würde es auch vielen Besucher der zukünftigen Tagesambulanzen kaum möglich sein, diese mit öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen. Ebenso wäre es auch vielen Besuchern von Patienten kaum möglich, ihre Angehörigen zu besuchen. Zusätzlich wäre zu befürchten, dass die umliegende Gegend stark unter Parkplatzsuchenden belastet werden würde.